

## ARGAMASILLA DE CALATRAVA

## El Consistorio propone un programa de ocio saludable

Oretania

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, a través de su Concejalía de Juventud, pone en marcha un programa de ocio y tiempo libre dirigido a jóvenes de entre 16 a 35 años que se desarrollará durante los fines de semana. Las actividades que se llevarán a cabo en este programa subvencionado por la Diputación de Ciudad Real y el consistorio de Argamasilla, serán actividades deportivas, talleres de medio ambiente y marroquinería, entre otras.

De esta manera, el Ayuntamiento a través de las Escuelas Deportivas oferta actividades de natación, fútbol, fútbol sala y baloncesto a los chicos de entre 9 y 15 años en el Polideportivo municipal los viernes y sábados por la noche. Asimismo, se impartirán diferentes talleres relacionados con el medio ambiente: jardinería, reciclaje, manualidades, salidas al campo en bicicleta y senderismo los sábados o domingos dependiendo de la salida. El concejal de Juventud, Alejandro Recuero explica que "hemos incluido el taller de medio ambiente porque en experiencias puntuales que se han llevado a cabo con nuestros jóvenes, éstos han participado activamente en las actividades propuestas".

Alejandro Recuero también señala que "hemos comprobado en actividades de verano que el taller de marroquinería es uno de los más participativos, por lo que la puesta en marcha de este taller en invierno nos permitiría que éste no fuera una actividad puntual de verano, sino que permitiera a los jóvenes la posibilidad de continuarlo durante el invierno".

Los alumnos que incurran en absentismo escolar y hayan sido expulsados por el Consejo Escolar deberán hacer los 'deberes' en la Casa Consistorial

## El Ayuntamiento combate los 'novillos'

Oretania

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, a través de su concejalía de Servicios Sociales, ha puesto en marcha un programa para evitar el absentismo escolar, que consiste en que los chicos y chicas que han sido expulsados por el Consejo Escolar asistan a las clases que ofrece el consistorio de lunes a viernes y en horario de 8 a 14 horas, para realizar las tareas encomendadas por el instituto durante el periodo de expulsión.

El objetivo general que se persigue con esta nueva iniciativa es procurar la asistencia regular a clase de los alumnos absentistas y evitar que éstos permanezcan en la calle o lugares públicos en horario escolar. Por ello, un equipo de tres personas de Servicios Sociales: una educadora, una trabajadora social y una pedagoga trabajan en dicho programa.

Según explica la teniente de Alcalde, Jacinta Monroy, "el Ayuntamiento de Argamasilla lleva a cabo, desde hace dos años, un control de absentismo escolar, que consiste entre otras actuaciones, en visitar los domicilios de los familiares de los alumnos absentistas e informales sobre la asistencia obligatoria a la escuela y las consecuencias que puede acarrear si los alumnos faltan a la escuela".

### Taller de drogas y sexualidad

Por otra parte, el Ayuntamiento de Argamasilla ha organizado un taller de drogas y sexualidad que tendrá lugar en los dos colegios públicos de la localidad. De esta forma, este lunes 16 de febrero la policía local ya ofrecía una charla sobre dro-



gas y sexualidad a partir de las 16 horas en el colegio Rodríguez Marín. Asimismo, se impartirá esta misma charla el jueves 11 de marzo a las 10 horas en el colegio Virgen del Socorro.

Para el jueves 18 de febrero se ha previsto una charla sobre enfermedades asociadas con la droga (sida) que correrá a cargo de una trabajadora social a las 16 horas en el Colegio Rodríguez Marín. Esta

misma charla se celebrará el jueves 18 de marzo a las 10 de la mañana en el colegio Virgen del Socorro.

Por último, se impartirá una charla sobre sexualidad a cargo de una educadora de familia el día 3 de marzo a partir de las 16 horas en el colegio Rodríguez Marín y el día 25 de marzo a las 11 horas en el colegio público Virgen del Socorro.

## Comienza un curso de monitor de tiempo libre dirigida a los jóvenes

Oretania

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava está desarrollando e impartiendo un curso de monitor de tiempo libre "para que los chavales se formen en actividades atractivas y divertidas, a la vez que se intentará que las personas que participen en este curso participen activamente en todo las ofertas que en un futuro se oferten en materia de juventud en la localidad, haciendo por ello la oferta mucho más ajustada a lo que estos jóvenes demanden", afirma el concejal responsable de asunto de Juventud, Alejandro Recuero.

El curso está homologado, ya que se diseña y organiza ajustándose a los contenidos de la Orden 23/6/99 sobre programas de Formación de las Escuelas de Animación Juvenil de Castilla-La Mancha. Esta titulación hará posible que los jóvenes que participen en este curso puedan optar al mundo laboral. El curso se viene desarrollando desde el sábado 7 de febrero en las aulas del Centro de Mujer (Plaza de Santos Mártires s/n) en horario de 9 a 14 horas y de 16 a 19 horas.

Los interesados pudieron informarse, previamente, en la Casa de Cultura en todo lo relativo al contenido de esta actividad formativa, los trámites necesarios para su inscripción y las posibles salidas que, a la finalización del citado curso, pueden tener en el mercado laboral.

**CONTRATA TU PUBLICIDAD EN:**

Agencia de Publicidad

**Publiport**

**NO LO DUDES  
LLAMA AL  
620 429624**

Nuevos Servicios de  
Librería Delfos

**RECARGAMOS  
TU MÓVIL**

**PINS Y LLAVEROS  
CON EL ESCUDO  
DE NUESTRO  
PUEBLO**

**LLAVEROS CON  
EL ESCUDO DE  
TU APELLIDO**

**LIBRERIA**

**Delfos**

PRENSA  
FAX PÚBLICO  
REVELADO DE FOTOS  
FOTOCOPIAS B/N Y COLOR



ENCUADERNACIONES  
PLASTIFICACIONES  
ENMARCADO DE CUADROS  
SELLOS DE CAUCHO

Plaza Palacio, 7 - Telf. y Fax: 926 460154  
ARGAMASILLA DE CALATRAVA